

Ce lundi soir, une opération de fouille sectorielle a eu lieu au Respecto du QMA sur 6 cellules.

Cette fouille a mobilisé de nombreux personnels de l'établissement.

Elle s'est déroulée dans le calme et a permis la saisie de téléphones, chargeurs, de produits stupéfiants et de divers objets interdits.

Cette opération est une bonne chose qui permet de remettre de l'ordre au sein de notre détention et envoie un bon signal à nos usagers pas trop contraints.

L'**UFAP UNSa JUSTICE Moulines** félicite les personnels mobilisés pour leur disponibilité et leur professionnalisme.

L'**UFAP UNSa JUSTICE Moulines** espère que ce type d'opération sera régulièrement organisé sur le CP.

Pour le bureau local,  
Cédric Rochis